
Verbale Consulta Quartiere Centro di lunedì 11.11.19 
 
La riunione della Consulta si svolge il giorno 11.11.19 presso la sala Cavalleggeri con Ordine del 
Giorno secondo convocazione n.8 che si allega. 
 
Il Presidente procede con l’appello. Assenti giustificati: Favero Melli Pasquali Verrecchia Zaniolo 
Cattaneo  
Assente non giustificato: Ascierto  
Presenti il Presidente Busato 
Redige il verbale: Bretini 
 
Il	  Presidente	  comunica	  che	  il	  giorno	  23	  novembre	  2019	  alle	  ore	  10.00	  si	  terrà	  un	  evento	  che	  si	  
chiama	  Visitiamo	  il	  Rione,	  una	  passeggiata	  con	   l’Amministrazione	  dietro	   le	  sollecitazioni	  dei	  
residenti	   di	   cui	   si	   allega	   la	   locandina.	   Il	   Presidente	   chiede	   alla	   Consulta	   di	   approvare	  
l’iniziativa	  come	  patrocinio.	  	  
Verificare	  se	  in	  Piazza	  Mazzini	  sussistono	  problematiche	  legate	  all’insediamento	  della	  nuova	  
Università.	  	  
Saranno	  presenti	  l’assessore	  Gallani	  
Enti	   coinvolti:	   Einaudi/Gramsci	   tramite	   la	   dirigente	   scolastica,	   Scuola	   Statale	   Primaria	   De	  
Amicis,	  la	  Comunità	  Comboniana	  di	  Padova,	  l’istituto	  delle	  Suore	  Francescane	  ed	  Elisabettine,	  
Xena	  Centro	  Scambi	  Interculturali,	  IRA,	  Università,	  il	  Comitato	  Mura	  
	  
Fontana:	   comunica	   che	   Fabio	   Bordignon	   rappresentante	   del	   Comitato	   Mura	   si	   dice	   essere	  	  
disponibile	  ad	  essere	  presente	  all’evento	  perché	  il	  giardino	  della	  scuola	  De	  Amicis	  è	  adiacente	  
alle	  mura.	  Propone	  che	  venga	  invitato	  Fontolan	  il	  Comandante	  dei	  Vigili	  Urbani.	  	  
	  
Melli:	  da	  quando	  è	  cambiata	  la	  viabilità	  di	  Corso	  Milano,	  Via	  Codalunga	  e	  De	  Amicis	  sono	  un	  
disastro	  per	  inquinamento.	  Chiede	  che	  il	  problema	  venga	  risolto	  adesso	  per	  impraticabilità.	  	  
	  
Pozza:	   in	   quella	   zona	   sono	   presenti	   gli	   unici	   parcheggi	   non	   a	   pagamento	   della	   zona	   nord.	  
Proporre	   al	   Vicesindeco	   un	   intervento	   sulla	   De	   Amicis.	   Si	   prende	   l’incarico	   di	   sentire	   altri	  
incarichi	  di	  sua	  conoscenza	  per	  coinvolgerli	  nell’iniziativa.	  	  
	  
Gazzeri:	  stanno	  restaurando	  un	  pezzo	  di	  mura	  in	  restauro,	  chiede	  se	  la	  parte	  verso	  i	  Giardini	  
della	  Rotonda	  è	  stata	  finanziata	  o	  no.	  	  
	  
Approvano	  il	  patrocinio	  all’incontro	  del	  23	  novembre:	  Fontana,	  Melli,	  Pozza,	  Gazzeri,	  Zamuner,	  
Bretini,	  Veclani,	  Barbariol	  
 
Presidente della Consulta introduce il 2° punto dell’Ordine del Giorno per dare spazio ai genitori 
presenti 
Rappresentante dei genitori De Amicis: da un anno e mezzo chiedono che i giardini di Via Fra 
Paolo Sarpi vengano recuperati; in forte discussione il ruolo e destino della De Amicis che deve 
essere considerata non solo come scuola ma anche come raccordo tra Arcella e Centro. La De 
Amicis ha sviluppato negli anni una peculiarità su tanti settori come la disabilità, ma è lasciata a se 
stessa. Ci deve essere una programmazione. E’ un motore del quartiere, è cambiata la dirigenza 
quindi sperano in un cambiamento. Il Giardino delle Rotonda è l’unico presente per i bambini oltre 
a Via Fra Paolo Sarpi. C’è un problema di sicurezza in uscita e entrata su Via Citolo. E’ una scuola 
in cui i bambini non possono uscire perché ci sono le zanzare; c’è il fossato che non viene 
bonificato. Se il giardino di via Fra Paolo Sarpi che può essere recuperato, si risolve anche un 
problema di viabilità e di sicurezza. Ci sono tre lettere protocollate che non sono state ascoltate.  



Melli: riferisce che per lei è inquietante che non siano ascoltate tre lettere protocollate. 
Rappresentante dei genitori De Amicis: se la scuola va mantenuta aperta deve avere pari dignità 
delle altre scuole. Anche le insegnanti tendono ad andare via se non ci sono i servizi.  
 
Intervento del pubblica: essendo una scuola ad alta integrazione chiede qual è l’obiettivo.  
 
Presidente: ci sono due problemi, uno relativo ai giardini e uno relativo alla scuola. Proverà a 
sentire il coinvolgimento dell’Assessore Piva prima del 23 novembre. 
Pozza: destini della scuola e quello dei giardini devono essere tenuti separati in termini di accesso 
perché in via Fra Paolo Sarpi non c’è parcheggio.  
 
Melli: propone un incontro con Piva e Vicesindaco.  
Fontana: inviterebbe alla passeggiata il gruppo del giardino storico 
 
Presidente della Consulta introduce il 1° punto dell’Ordine del Giorno relativo all’incontro del 
Sindaco e i cittadini del Portello.  
 
Fontana: 19 settembre erano presenti Fontolan, Bressa, Sindaco – il tema è utile anche per il Centro 
per la nuova presenza di studenti in piazza Mazzini  
opinione comune:  

- studenti sono una risorsa economica eccellente 
- problema dei giovani che escono dagli eventi/stand  
- sostenute alcune eccellenze come il River Film Festival  
- emersa necessità di un controllo costante della viabilità e vie ciclopedonali che spesso sono 

usate anche da disabili in carrozzella  
- continuare incontri e contatti perché il dialogo sia aperto  
- associazioni in loco si attiveranno per mantenere alta l’attenzione  
- 26 novembre restituzione dei dati sulla ricerca del CISR al Portello: parteciperanno – 

Progetto Portello – Studenti Universitari – Studenti medi e ESU che vedrà la partecipazione 
CISR che ha fatto una ricerca sulla qualità dei quartieri della città  

 
 
Presidente della Consulta introduce il 3° punto dell’Ordine sui sabati aperti: 
 
Presidente propone una rotazione di luogo sui sabati aperti, uno potrebbe essere la Sala Dei Mutilati 
per mantenere alta l’attenzione sul rione.  
 
Bretini: trovare un modo per diffondere la notizia a più persone  
Pozza: propone accedere all’elenco delle Associazioni e di stabilire un sabato al mese, l’ultimo  
Presidente: impegnare spazi sul giornale per comunicare  
Fontana: i cittadini come possono comunicare le esigenze alla Consulta, si mostra contraria allo 
spostamento della sede perché in Centro c’è più rappresentanza 
 
Presidente chiede alla Consulta di votare sulla possibilità di tenere un unico sabato al mese: 
approvato all’unanimità.  
 
Zamuner: vorrebbe un luogo unico che fosse di riferimento 
Presidente: Piazza Mazzini, è una zona che potrebbe essere incoraggiata  
Pozza: d’accordo con Fontana dell’utilità di una sede fissa, d’accordo con l’utilizzo di Piazza 
Mazzini per un numero limitato di sabati.  



Melli: d’accordo con Presidente di fare la sede alla Casa del Mutilato. Propone che i sabati aperti 
siano itineranti rispetto alle esigenze del Centro 
 
Presidente: calendario fisso con una sala in ogni rione  
 
Presidente della Consulta introduce il 4° punto dell’Ordine sulle prossime date della Consulta che si 
terranno alle 20 e 45 
 
9 dicembre  
13 gennaio  
10 febbraio 
9 marzo 
20 aprile  
11 maggio 
15 giugno  
 
Melli: 21 febbraio, in Sala Paladin, il vicesindaco Lorenzoni ha comunicato che sarebbero stati 
ripristinati i vecchi orari dei varchi di Via Del Santo e Vescovado e i cittadini chiedono notizie  
 
Intervento dal pubblico: signora che vive nel comparto Duomo, vive in centro storico in ZTL senza 
il garage, ha il posto macchina con tassa annuale per accedere a ZTL con possibilità di parcheggiare 
ma non c’è posto. C’è una discrepanza tra numero di accessi e effettivi posti macchina. Chiede se si 
può trovare soluzione. Segnala che in via Obizzi ci sono 6 posti macchina, 4 posti sono con 
disabilità 1 solo per residenti, 2 generici e 2 con contrassegno.  La proporzione non è corretta. Ci 
sono pochissimi posti per parcheggi, e non tutti sono disabili. Chiede se c’è controllo tra permessi e 
posti disponibili. 
Presidente comunica che se c’è timore di frode bisogna denunciare alla Procura della Repubblica. Si 
può però chiedere un aggiornamento su Via Obizzi.  
 
La riunione si chiude alle 22 e 45 
 
 
 
 
 
 


